

## JUSTICIA BALANCE

# Abogados de Lleida tramitan 138 mediaciones para evitar juicios

El año pasado, y un 65% de los casos acabaron en acuerdo entre las partes

S.C.D.

LLLEIDA | El Colegio de Abogados de Lleida tramitó el año pasado 138 expedientes de mediación de los cuales un 65% acabó en un acuerdo para evitar juicios. Así lo detalló ayer la secretaria del Centro de Mediación del colegio (Cemicall), Cristina Argilés, que detalló que de los 408 expedientes de mediación “108 vinieron directamente del Cemicall, de los cuales 24 acabaron en un proceso de mediación, mientras que los otros 300 vinieron derivados del Servicio de Orientación a la Mediación”. De estos 300 expedientes que se abrieron, “se formalizaron 114 y, a finales de año, quedaban por tramitar 27 que están a la espera de que sean aceptados por una de las partes”. Argilés recaló que “en los últimos años hemos notado un incremento de los procesos de mediación, que lo relacionamos a la efectividad de este método para solucionar disputas del ámbito familiar como los divorcios, impago de pensiones o custodias”.

La directora del Cemicall, Anna Llauredó, valoró muy positivamente estas cifras, haciendo hincapié en que “un proceso de mediación comporta un proceso que suele durar alrededor de los 3 meses, mientras que uno judicial se puede alargar más de un año y medio”. Llauredó



Llauredó, Albareda, Castro y Argilés, ayer en la presentación de los datos de mediación en 2019.

dijo que hay 27 mediadores en la provincia y que, con el objetivo de promover la mediación entre los jóvenes, impulsarán el proyecto *Eduquem per mediar*. “Queremos trabajar en las escuelas la importancia de la mediación y para ello celebraremos un concurso en el que podrán participar los alumnos de cuarto y quinto de Primària y de primero y segundo de la ESO de todos los centros de

Lleida”. Los primeros deberán elaborar un dibujo para representar qué significa para ellos la mediación, mientras que los segundos han de presentar un escrito. El plazo para presentar los proyectos acaba el 30 de marzo y la entrega de premios tendrá lugar el 24 de abril.

El decano del colegio, Jordi Albareda, dijo que su voluntad es “reconocer el trabajo de los mediadores, ya que en Lleida

tenemos uno de los centros de este campo con más volumen de trabajo de toda Catalunya”. Añadió que “siempre es más fácil cumplir una medida pactada que una impuesta”. La edil de Educación, Sandra Castro, destacó la labor de la mediación y que “es vital que haya un ente que abogue por esta, los cambios culturales son lentos, pero la mejor manera de implementarlos es a través de la escuela”.

ITMAR FABREGAT